

1/25

～うるま市の母子保健活動に尽力～ 母子保健表彰受賞報告



長年の母子保健の功績が讃えられ、母子保健推進員の瑞慶覧博士(平良川区)が、令和5年度健やか親子21全国大会「(公)母子保健推進員会議長賞表彰」を、城間末子氏(天願区)が、令和5年度「沖縄県母子保健大会長表彰」をそれぞれ受賞され、中村市長へ受賞報告を行いました。瑞慶覧氏は約33年間、城間氏は約22年間にわたり地域の妊産婦や子育て中の保護者の身近な相談役として活動しています。

2/2

子どもに寄り添う「うるまの学校」を目指して 「うるまのみらい」シンポジウム&講演会



令和6年度から展開するうるま市学校教育アクションプラン「うるまのみらい」に込めた思いを共有する集まりが市民芸術劇場で開催されました。「記念講演会」では、大阪市立大空小学校初代校長の木村泰子氏をお招きし、「子どもたちの豊かな学び・育ちを支える教師の関わりと『うるまの学校づくり』」というテーマで講演をいただきました。参加者からは「子どもに寄り添い、子どもの今を大切にしていきたい」等の感想がありました。

2/15

交通事故のないうるま市に うるま市交通安全に関するポスター・標語表彰式



うるま市交通安全推進協議会が市内の小中学生に募集を呼びかけた『交通安全に関するポスター・標語』は、合計641作品の応募がありました。

2/15には、ゆられて26作品の表彰式を行い、市長は、「交通ルールを守り、私達大人と一緒に交通事故のないうるま市を目指しましょう」とあいさつしました。

3/9

切り開いた足跡は成長と輝かしい未来への証 ～自信をもって羽ばたけ～



3月9日、市内の公立中学校では卒業式が執り行われ、中学3年生のみなさんが新たな門出を迎めました。

この日、具志川東中学校43期生153名の生徒が学びの証である卒業証書が授与されました。校長先生から卒業生へコロナ禍の影響が残る中、持ち前の明るさと団結力でどんな困難にも負けず学級活動や行事への取組など逞しく成長した姿に敬意とお祝いの言葉とともに励ましのメッセージが贈されました。

また、卒業生門出のことばでは恩師や家族へ感謝の気持ちと未来へはばたく決意を伝え、暖かい祝福と拍手のなか、思い出の詰まった学び舎を旅立ちそれぞれの道を歩み始めました。

2/9

世界遺産で”アレンバ”祈願 阪神タイガース勝連城跡で祈願式を実施



2月9日、阪神タイガースの新入団選手7名が世界遺産「勝連城跡」を訪れ「うるま“勝連”祈願式」に参加しました。祈願式では、中村市長並びに現代版組踊「肝高の阿麻和利」から必勝祈願品が贈呈され、日本一連覇(“アレ”んば)に向けて大きな期待と激励が寄せられました。